Ahora, tu fijo en tu móvil, con Tarifa Plana por 15€/mes

DEPÓSITO 9 UNIVÍA UNICAJA

Acceso directo a un

para sus ahorros

Haz ésta tu página de inicio





MÁLAGA NUESTRO OBJETIVO



Buscar

PORTADA NACIONAL MADRID ANDALUCÍA INTERNACIONAL ECONOMÍA DEPORTES CULTURA CIENCIA Y TECNOLOGÍA TURISMO SERVICIC AGENDA POLÍTICA
HEMEROTECA

Debate Directo | Tú, Periodista | Prensa Diaria | Recursos Humanos | Libros | Corazón | Formación | Nuestras tarifas |





Viernes 16 de Octubre de 2009







Piedy Bores Directora ejecutiva de demadres.es

Ver otras entrevistas

OPINIÓN

Cuestión de equilibrio Charo Zarzalejo



El derecho al aborto Francisco Muro de Iscar























Desde la Junta de Andalucía reconocen que la fosa de Alfacar es "importante", pero no "porque unos muertos sean más importantes que otros", sino por su relevancia para la memoria histórica

M. Fortes / diario Directo 16/10/09

Con la firma de un acuerdo entre la Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía, la Diputación de Granada, el Ayuntamiento de Alfacar (Granada), la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica y la Universidad de Granada se salva hoy el último escollo para comenzar la excavación de la fosa donde supuestamente se encuentran los restos del poeta Federico García Lorca, junto a los banderilleros anarquistas Francisco Galadí y Joaquín Arcollas y el maestro republicano Dióscoro Galindo.

Según afirmó a los periodistas la consejera de Justicia,

Begoña Álvarez, la Junta aportará "todos los detalles del proceso", y presentará el estudio de georradar encargado por Justicia al Instituto Andaluz de Geofísica, un estudio "avalado por la calidad científica y técnica de l Universidad de Granada", que podrá demostrar "el rigor con el que se ha trabajado".

La consejera insistió en que la Junta ha apostado "desde un principio" por la "discreción" y ha intentado "dar cobertura" a la política de memoria histórica. Reconoció además que la fosa de Alfacar es "importante", pero no, según dijo, "porque unos muertos sean más importantes que otros", sino por su relevancia para la memoria histórica.

Álvarez se mostró además convencida de que la administración autonómica está trabajando "con seriedad" y conciliando todos los intereses de los familiares de los fusilados.

Respuesta a las alegaciones

La Consejería informará también de cómo ha resuelto las siete alegaciones presentadas a la apertura de la fosa, entre ellas la de la familia Lorca, que ha solicitado que los **restos del poeta** no sean removidos, si bien, en el caso de que se procediese a la exhumación en los términos que prevé la Consejería, ha pedido reservarse el derecho de identificarlos "y disponer de los mismos", así como el ejercicio "de cuantas acciones y derechos" pudieran corresponderles.

Asimismo, la nieta del maestro republicano, **Nieves Galindo**, ha enviado otro escrito a la Junta contrario a la exhumación al entender que ésta se convertiría en un "circo mediático" y que no es necesario hacer más trámites, puesto que ya se sabe dónde está enterrado su abuelo. La familia Galindo ha solicitado "discreción" a la Consejería de Justicia para que no facilite datos al respecto, y le ha pedido que, en caso de que la exhumación se hiciera efectiva, ésta se haga "con el mejor criterio posible" y de manera "íntima".

El Foro por la Memoria de Andalucía presentó otra alegación en la que defendió que "sólo un juez instructor" debe autorizar y acordar las medidas oportunas para la apertura de la fosa de Alfacar y en la que muestra su consideración de que todas las fosas son "pruebas materiales" de crímenes contra la humanidad, fundamentalmente asesinatos y desapariciones forzadas, delitos "no prescritos conforme al Derecho Penal Internacional y los protocolos de las Naciones Unidas".

También el grupo de trabajo Recuperando la Memoria de la Historia Social de Andalucía (Rmhsa), de CGT-A, ha pedido la exhumación del banderillero anarquista **Joaquín**















1 de 2 16/10/2009 11:44







ENCUESTAS

Ricardo Costa

La actitud de Ricardo Costa de no presentar voluntariamente su dimisión

- Lógica. El popular tenía derecho a una investigación interna como él mismo pedía
- O Incomprensible. Ha afectado innecesaria imagen del PP
- O Un desafío a Génova porque contaba con el apoyo de los populares valencianos
- Acertada. Ha sido la cabeza de turco que el PP necesitaba

OEZG Introduzca el texto de la imagen: Votar (ver resultados) Encuestas anteriores

Tu tienda en dD





Pantalon Custo 128,00 €

Arcollas, al considerarse su "familia ideológica" y ha solicitado, en consecuencia, que le sean entregados sus restos. CGT-A entiende que el concepto 'familia', en el caso de Arcollas, que no dejó descendencia o no se tiene constancia de ella, está justificado que se amplíe a 'familia ideológica' "para de esta forma no quedar desprotegido de sus derechos como víctima".

Entre los partidarios a la apertura de la fosa se sitúa la Asociación Granadina para la Recuperación de la Memoria Histórica (Agrmh) que ha pedido la exhumación de los restos de Galadí. La Junta ha decidido no atender la petición de Nieves García Catalán, acogida desde muy pequeña por los hijos del maestro de Pulianas, en tanto que no se resuelva el conflicto de intereses que mantiene con la familia Galindo.

Justicia sí ha estimado la petición de exhumación formulada por los familiares del que fuera inspector de tributos Fermín Roldán, que consideran que también podría estar enterrado en la misma fosa, y del restaurador granadino Miguel Cobo Vílchez, que podría encontrarse en una ubicación cercana.

> **Direct Seguros: Coche Carreras Universitarias** Mejor precio si contratas online Paga un 30% Curso ingreso carrera diplomática. Máster en menos: ¡Ahorra va! Relaciones Exteriores.

Comenta esta noticia	
Nombre:	Envíe a un amigo
Correo electrónico:	Imprima esta pagina
Comentario:	☆ Volver
	Home
Introduzca el texto de la imagen:	
ENVIAR	

Buscador De Personas
Accede A Toda La Información Sobre Cualquie
Persona En España.

Máster Nuevos Mercados Relaciones Internacionales y Nuevos Mercados en Madrid BCN Salamanca

Nuestras tarifas

¿Qué es Diario Directo? ¿Quiénes somos?

Edita: Diario Directo S.L Delegación Nacional: C/ Magallanes, 1. 28015, Madrid Tlf. 902 19 83 62 Delegación Andalucía: C/Alonso de Palencia, 15, 29007. Málaga Málaga Tlf. 902 19 83 62

Destinia EXAMEN DIRECTO José Antonio Griñán Presidente de la Junta de Andalucía Valore su labor: Sobresaliente O Notable Suficiente Insuficiente Muy deficiente LUYI Introduzca el texto de la imagen : Votar (ver resultados) Exámenes anteriores

2 de 2 16/10/2009 11:44